

# **Les enjeux de la réforme intercommunale, débat le 15 septembre à Niort**

jeudi 15 septembre 2011, par [lpe](#)

Dans le prolongement de la délibération du conseil communautaire du 27 juin dernier relatif au projet départemental de coopération intercommunale, les citoyens sont invités à débattre avec les élus de la Communauté d'agglomération niortaise des enjeux de l'intercommunalité lors de réunions publiques qui se dérouleront dans les quatre zones de la CAN par référence au Schéma de Cohérence territoriale (Métropolitain, Nord, Sud, Marais).Après une première réunion à Frontenay-Rohan-Rohan en juillet, une deuxième rencontre est proposée à Niort le Jeudi 15 septembre 2011 à 20H30 au Petit Théâtre Jean-Richard (Saint Florent).